



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

MEDIA RELEASE

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Fecha: 19 de agosto de 2024

Contacto: Andrew Wittenberg, Director de Comunicaciones
Oficina de la Alcaldía de Salt Lake City
385-522-3800 | andrew.wittenberg@slc.gov

Katie Matheson, Oficial de Comunicaciones y Diplomacia
Departamento de Desarrollo Económico
385-215-4802 | katherine.matheson@slc.gov

Las calles abiertas y las activaciones de Green Loop llegan al Distrito Granary

Open Streets transformará el Granary District en un paseo peatonal todos los viernes y sábados de septiembre. De 3 p.m. a 11 p.m. en 500 West, entre 700 y 800 South, los vehículos serán desviados para dar paso a los peatones. Música en vivo, comida y bebida, fútbol callejero y actividades para niños se llevarán a cabo de 4 p.m. a 10 p.m.

"Este es un desarrollo emocionante ya que traemos Calles Abiertas/Open Streets al Distrito Granary", dijo la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "Durante muchos años, el enfoque de este barrio fue industrial. Verla ahora, llena de una variedad de pequeñas empresas, me llena de emoción por el futuro de nuestra ciudad y su capacidad para evolucionar y prosperar. Oportunidades como Calles Abiertas son una forma de seguir apoyando este crecimiento".

"Calles Abiertas es una oportunidad maravillosa para que nuestra comunidad se una y apoye a nuestros negocios locales de Salt Lake", dijo el concejal del Distrito 2 de Salt Lake, Alejandro "Ale" Puy. "Al expandir este programa y destacar diversos vecindarios y negocios, estamos inyectando energía fresca y ampliando las posibilidades en toda la ciudad".

Además, en 500 West desde 700 South hasta 900 South, una demostración de Green Loop aumentará el espacio para las personas que caminan y andan en bicicleta al estrechar la carretera. El estacionamiento y el acceso comercial permanecerán abiertos.

El público está invitado a asistir a los eventos durante todo el mes de septiembre. [Haga clic aquí para obtener más información](#), (Seleccione su idioma a la derecha de la pantalla).

Ubicado justo al este de la Interestatal 15, la arena histórica y el refinamiento moderno del Granary combinan negocios orientados al servicio, viviendas y desarrollo comercial. Las ramificaciones ferroviarias y los callejones que alguna vez sirvieron a las empresas

manufactureras se han convertido en avenidas peatonales y espacios públicos únicos. El distrito se caracteriza por su creciente industria creativa, que se apoya en el espacio de nuevas incubadoras de empresas. La reutilización de edificios de almacenes más antiguos y el nuevo desarrollo crean un próspero centro de empleo.

###

Acerca del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City: Formado en 2016, el Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City (SLCDED) se enfoca en construir Salt Lake City como un lugar vibrante, hermoso, próspero, diverso y auténtico que es económicamente accesible para todos. Conocida como la "Encrucijada del Oeste", Salt Lake City está estratégicamente ubicada para que las empresas tengan éxito. SLCDED trabaja para agilizar los procesos, proporcionar un excelente servicio al cliente y ofrecer una variedad de recursos y servicios para reclutar y retener empresas en la Ciudad y garantizar que tengan las herramientas para prosperar. Más información en www.slc.gov/ed.

*Traducción con Microsoft Translate™. Revisado por hispanohablantes. Como con cualquier traducción automática, puede contener errores.